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Venezuela	
	
Breve	biografía.	
	
Ingeniero	Electrónico,	38	años	de	edad	egresado	de	la	Universidad	Yacambú	en	el	año	
2004	he	trabajado	los	últimos	5	años	de	mi	carrera	en	el	área	de	redes	de	datos	y	
telecomunicaciones	tanto	en	el	sector	público	como	en	el	sector	privado,	poseo	
certificaciones	Cisco	CCNA	Routing	and	Switching	y	CCNA	Cyberops	,	actualmente	
trabajo	como	coordinador	de	operaciones	IP	para	Inter,	operando	
la	red	que	le	da	servicio	de	internet,	telefonía	y	televisión	a	mas	de	300mil	
subscriptores	a	nivel	nacional,	soy	un	entusiasta	de	la	tecnología	y	del	trabajo	en	
equipo.	
Háblanos	de	ti.	La	persona	y	sus	intereses.	
	
Me	considero	una	persona	trabajadora,	de	fácil	integración	y	adaptación	a	los	
cambios,	mis	prioridades	en	la	vida	son	Familia/Trabajo/Amigos/Música,	hablo	Español	
e	Inglés	y	me	encuentro	estudiando	Alemán,	en	mi	trabajo	he	tenido	que	mantener	un	
aprendizaje	constante	para	poder	entender	el	funcionamiento	de	las	técnologías,	
protocolos	y	cómo	logramos	conectarnos	en	la	internet.	
	
Háblanos	de	tu	trayectoria,	tu	formación	y	desarrollo	profesional.	
	
Me	gradué	en	el	año	2004	como	Ingeniero	Electrónico	en	Computación,	aunque	mis	
primeros	años	como	profesional	no	los	ejercí	en	el	ámbito	tecnológico	tuve	la	
oportunidad	de	aprender	de	muchas	otras	áreas	de	la	ingeniería	como	
mecánica/eléctrica,	en	el	año	2012	me	matriculé	en	un	curso	de	redes	de	datos	Cisco	
que	me	empujó	a	cambiar	mi	trabajo	y	me	abrió	nuevas	oportunidades	de	aprendizaje	
en	la	cual	al	día	de	hoy	todavía	me	encuentro.	
	
Cuenta	cómo	nació	tu	interés	por	participar	en	LACNIC	y	cuál	es	tu	historia	con	
LACNIC.	
	
Conocí	de	la	existencia	de	Lacnic	al	empezar	a	trabajar	en	Inter,	como	empresa	
proveedora	de	Internet,	y	a	raíz	de	muchos	cambios	que	están	ocurriendo	en	
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representante	de	la	empresa	ante	Lacnic	y	próximamente	estaré	asistiendo	a	mi	
primer	evento	de	Lacnic	en	Panamá	a	finales	del	mes	de	abril,	mi	interés	en	Lacnic	
consiste	en	apoyar	desde	mi	trabajo	el	crecimiento	de	mi	país	compartiendo	
información	y	experiencias	con	personas	ligadas	en	el	mismo	medio	para	solucionar	
problemas	y	mejorar	la	forma	de	conectarnos	y	mantenernos	informados	de	avances	
en	el	mundo	tecnológico.	
	
¿Cuál	es	tu	visión	de	LACNIC,	su	misión	y	el	papel	de	LACNIC	como	factor	de	
desarrollo	y	crecimiento	de	la	región?	
	
Pienso	que	Lacnic	tiene	una	responsabilidad	importante	en	la	integración	de	los	países	
de	la	región	para	mejorar	la	forma	como	nos	conectamos	y	en	el	aporte	de	soluciones	
y	mejoras	en	los	países	que	más	lo	necesiten,	sobre	todo	en	éste	momento	donde	la	
adopción	de	IPv6	es	algo	que	viene	cobrando	cada	vez	más	importancia,	se	necesita	de	
un	ente	que	pueda	ordenar	y	apoyar	todo	el	crecimiento	de	la	internet	a	nivel	de	
latinoamerica.	
	
¿Qué	crees	que	es	lo	más	importante	que	aportarás	a	LACNIC	como	integrante	del	
órgano	en	caso	de	ser	elegido	y	qué	te	motiva	para	postularte	a	dicha	posición?	
	
Lo	más	importante	que	puedo	aportar	a	la	vacante	que	me	estoy	postulando	es	mi	
integridad,	me	motiva	el	hecho	de	conocer	a	diferentes	personas	de	otros	países	de	la	
región	trabajando	en	un	mismo	fin.	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


